

Bravo Julie!

Elle en rêvait, elle l'a fait: Julie Pignot est lauréate du « trophée des femmes en EA et Esat », organisé par « RéseauH ». Les résultats ont été proclamés lors d'une cérémonie forte en émotions, à Paris.



En début d'année, elle n'osait trop y croire. « Gagner? Pourquoi pas, ce serait incroyable », indiquait-elle dans notre Actu 364, diffusé le 22 janvier (« On vote tous pour Julie! »). Deux mois plus tard, souhait exaucé: Julie Pignot est revenue lauréate de la cérémonie de remise des prix organisée à Paris le 13 mars. Un moment fort en émotions, pour elle comme pour la monitrice principale de l'établissement, Camille Battini, et son moniteur, Jean-François Capien. Cheffe d'équipe depuis trois ans, elle est l'une des quinze candidates récompensée par le « réseauH », qui organisait cette nouvelle édition du trophée des femmes en EA et Esat. Julie, issue de de l'Etablissement d'aide par le travail de la Crau, à Istres, l'un des établissements de l'association La Chrysalide, gère une équipe d'une dizaine de personnes, en situation de handicap, qui veille à la propreté de bureaux.

n'avais pas gagné, ce n'était pas grave... Mais j'ai senti monter le stress lors de l'annonce des nominés. » Parmi les 70 candidates finalistes venues participer à la cérémonie, des premiers noms ont d'abord été retenus. « Pour l'annonce des dernières, toutes lauréates, ils ont donné des indices. Quand j'ai entendu « elle est de la région Paca, elle est cheffe d'équipe, toujours souriante et dynamique », je me suis dit, tiens, ça correspond. Et puis, ils ont annoncé mon nom. » Julie a été invitée à monter sur scène pour recevoir son trophée, des lots, et prendre la parole. Un exercice pas si simple, devant une salle comble, dont elle s'est superbement tirée. Des remerciements pour son moniteur, pour l'association, pour ArcelorMittal, et pour tous ceux qui avaient voté pour elle... dont de nombreux salariés du site.

« C'était une journée inoubliable »,

la prochaine édition du trophée. Depuis son retour sur le site de Fos, à mesure que la nouvelle se répand, elle reçoit des messages de félicitations bien mérités. Son parcours aura le mérite d'en inspirer d'autres. Bravo Julie!

